

# Fronleichnamsfest und Pfarrfest in Gölttschach

Am Donnerstag, den 26. Mai 2016 – am Hochfest des Leibes und Blutes Christi – fand in unserer Pfarre das traditionelle Fronleichnamsfest statt.



Wie auch in den vergangenen Jahren fand unser Pfarrfest bei besten Wetterbedingungen statt. Daher war es auch nicht verwunderlich, dass wir eine große Besucherzahl und auch viele Ehrengäste schon zum Gottesdienst mit anschließender Fronleichnamsprozession begrüßen durften.

Wie auch in den letzten Jahren, nahmen sehr viele Vereine an der Prozession teil.



Der Kirchenchor Maria Rain unter der Leitung von Uschounig Franz umrahmte den Gottesdienst und die Prozession,



der Jugendmusikverein unter Kapellmeister Clemens Uschounig gab bei der Prozession den Ton an,



die Mitglieder der Feuerwehren Gölttschach und Saberda unter Gemeindefeuerwehrkommandant Wigoschnig Erwin und Ortskommandant Dieter Poganitsch aus Saberda marschierten im Takt mit.



Die Trachtengruppe Maria Rain mit Obfrau Hannelore Kaspar sorgte für den trachtigen Aufputz.

Beim anschließenden Pfarrfest konnten viele Ehrengäste aus Politik, Kultur und Wirtschaft begrüßt werden.



Für Speis und Trank sorgte wie immer unser bewährtes Team in der Küche



und hinter der Theke und das weithin bekannte „Göltschacher Standl“ war bald ausverkauft.



Zur Versteigerung kam ein Bild von Rupert Tributsch



und bei der Verlosung kam viel Spannung auf, wer denn der/die glückliche GewinnerIn sein werde.

Den 3. Preis, ein Fahrrad, gespendet von den ÖVP-Gemeinderäten gewann Frau Andrea Hrastnik, den 2. Preis, ein Unikatschmuckstück von HW-Atelier Harald Witzany gewann Frau Hedwig Avar und der



Hauptpreis, ein Roller gespendet vom Fahrzeughaus Kropfitsch (Fam. Riedl) ging heuer nach Vorarlberg, diesen gewann Frau Ursula Andersag.

Der Reinerlös des Pfarrfestes dient der Erhaltung der Kirche, aber auch die Erneuerung der Aussentüren im Pfarrhof stehen demnächst an.

Im Namen des Pfarrgemeinderates von Göltschach möchten wir allen Gästen und Besuchern ein herzliches Vergelt's Gott aussprechen.

Besonders danken möchten wir auch allen Spendern von Backwaren für das Standl, sowie für die vielen Sachpreise, angefangen von den Blumenspenden über Geschenkskörbe und Bilder bis hin zu den Hauptpreisen.